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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 4e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 22 février 2016, à 18 h 

 

 
 

Sont présents :  

Mesdames Marise Cotnoir Direction 
 Marie-Claude St-Pierre Service de garde 
 Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Véronique Latulippe Parent 
 Mylène Brassard Parent 
 Karine Bonin Parent 
 Annie Girard Parent 
 
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents  
 Christian Lord Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 Stéphane Proulx Enseignant 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Véronique Latulippe et 
appuyée par madame Mylène Brassard. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3. APPROBATION DES DEUX DERNIERS PROCÈS-VERBAUX 

Correction dans celui de novembre 2015 à la page 2 au point 6.4 : in moveo. 
L’approbation est proposée par madame Marie-Claude St-Pierre et appuyée 
par monsieur Mario Schinck 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

Aucune 
 

CÉ-15/16-24 
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5. DIFFÉRENTS VOLETS DE L’ÉCOLE 

5.1  Orientation 1 : Assurer le développement des élèves : 
 

 Statistique des résultats 

 90 % des élèves ont réussi, toutes matières confondues, leur 
passage de la 6e année au 1er secondaire. 

 

 Suivi du gala (8 juin 2016 à 18 h 30, école secondaire de la Ruche) 
- Tout se déroule bien pour l’organisation. Les commanditaires 

répondent bien. 
 

 Suivi des achats 
- Achat de matériel de manipulation fait pour un montant de 4 500 $ 
- Fabrication ou achat d’armoire de rangement à venir. 

 
 
5.2  Orientation 2 : Assurer un environnement sain et sécuritaire pour 

tous 
 

 Vélo-pupitre 
- Le vélo pupitre sera présenté aux élèves jeudi à 11 h. Un 

deuxième vélo sera commandé sous peu. 
 Au départ, le vélo sera utilisé en éducation physique et par la 
suite, il sera utilisé dans les classes selon un horaire. 

 

 Semaine de la nutrition se tiendra du 14 au 18 mars 2016 

- Santé Croque-Métro nous donne 1 000 $ 

- Dégustation 

- Sculpture par cycle 

- Rencontre avec l’infirmière pour les maternelles, 1re année et 2e 
année 

- Les élèves de 3e à la 6e année iront visiter les départements au 
Provigo 

 

 Suivi des différentes activités 

- Annulation de la Fête des neiges 

- Visite du véhicube 

- Inter crosse : formation pour les élèves de 5e et 6e année 

- Bouteille d’eau Cascade 

- Match de hockey enseignant vs élèves vendredi prochain 

- Projet à venir : activité avec les vélos en collaboration avec Louise 
Belzile, infirmière 

- Possibilité d’ouvrir un nouveau programme de soccer pour les 1re 
et 2e année. 

 



V:\035\Secretaire\CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT\Procès\Procès-verbal 2015-2016\2016-02-22.docx 

3 

5.3 Orientation 3 : Préparer nos élèves à faire face au monde de demain 
 

 Plan de paix 

- Résultats des questionnaires administrés en novembre 2015 

- Feuille sur les actions et les montants 

- Présentation des affiches des règles de vie, illustrées et bien 
identifiées, qui seront affichées dans l’école qu'elles ont été 
fabriquées par Marie-Claude St-Pierre, Valérie Juby et Mélisa 
Chabot. 

- Club Légo organisé par monsieur Louis-Michel Côté pour certains 
élèves ciblés, 2 midis par semaine. 

6. SUIVI BUDGÉTAIRE 

L’approbation du suivi budgétaire est proposée par madame Karine Bonin et 
appuyée par madame Annie Girard. 

7. SERVICE DE GARDE 

Voir plan de paix : présentation des règles de vie 

8. INFORMATIONS 

Livre Pauvreté et apprentissage  : livre qui documente bien la situation et qui 
représente une partie de notre clientèle. 

Formation parent’aise 
CSSS et Centre jeunesse en collaboration avec madame Marise Cotnoir 
travaillent sur cette situation. 
 
Discussion sur une activité de troc qui pourrait être vécue à l’école. 

9. CORRESPONDANCE 

Aucune 

10. AUTRES SUJETS 

Aucuns 

11. QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucunes 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

La levée de l’assemblée est proposée par monsieur Christian Lord et appuyée 
par madame Louise Miquelon à 20 h 21 

 

Le président, La directrice, 
 
 
 
André Bordeleau Marise Cotnoir 

CÉ-15/16-26 
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